

نموذج (هـ)



المملكة العربية السعودية
جامعة الملك سعود
وكالة الجامعة للشؤون التعليمية والأكاديمية
إدارة الخطط والبرامج الدراسية

خطة المقرر
Module Syllabus

Course: Field Training	اسم المقرر: تدريب ميداني
Course Number and Code: GRAT 3511	رقم المقرر ورمزه: 3511 جرف
Prerequisite: 57 Credit Hours	المتطلب السابق للمقرر: اجتياز 57 ساعة محتسبة
Course Teaching Language: English	لغة تدريس المقرر: الإنجليزية
Course Level: Level(5) pass 57 CH	مستوى المقرر: (مستوى 5) بعد اجتياز 57 ساعة
Credit Hours: 9	الساعات المعتمدة: 9

Module Description

وصف المقرر :

This subject is practical in addition to the weekly periodical meetings, where the subject focus on the development of knowledge and skills of students in identifying computer institutions and computer training centers in the community, and identify the most important issues concerning the ways and methods of diagnosis, measurement and training strategies to solve problems.	طبيعة هذا المقرر عملي بالإضافة الى اللقاءات الدورية الأسبوعية ، حيث يركز هذا المقرر على تنمية معارف و مهارات الطلبة في التعرف بالمؤسسات ومراكز التدريب الحاسوبية في المجتمع ، وتحديد أهم القضايا المتعلقة بها من طرق وأساليب التشخيص والقياس والاستراتيجيات التدريبية لحل المشكلات.
--	---

Module Aims

أهداف المقرر :

Development of knowledge and skills of students to identify computer institutions and computer training centers in the community.	تنمية معارف و مهارات الطلبة في التعرف بالمؤسسات ومراكز التدريب الحاسوبية
---	--



Identifying the most important issues concerning the ways and methods of diagnosis, measurement and training strategies to solve problems.	القدرة على تحديد القضايا المتعلقة بالطرق والأساليب والاستراتيجيات التدريبية المتبعة لحل المشكلات.
--	---

مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية)

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادرا على:

Utilize the elements and principles of design.	توظيف عناصر ومبادئ التصميم.
Demonstrate of color theory and how to apply it	شرح نظرية الألوان وكيفية تطبيقه
Demonstrate understanding and applying high technical standards in design and typography, in print and on the web.	إظهار الفهم وتطبيق معايير تقنية عالية في التصميم والطباعة ، و الطباعة على شبكة الإنترنت.
Utilize and apply the technical and ethical skills needed to function in a team.	استخدام وتطبيق المهارات الفنية والأخلاقية اللازمة للعمل في فريق.
Demonstrate skills in photo manipulation.	إظهار مهارات في معالجة الصورة.
Develop creative and visual solutions to communicate clients' needs	تطوير حلول مبتكرة لتوصيل احتياجات العملاء

